

# **Schon mehr als 700 Gruppen haben das Saxum Visitor Center besucht**

Wie der „Osservatore Romano“ in seiner Ausgabe vom 29. März auf Seite 6 berichtet, haben im Jahr 2018 insgesamt 701 Gruppen das neue Besucherzentrum in Abu Gosch bei Jerusalem besucht. Ausgelegt ist die Einrichtung für 500.000 Tagesbesucher im Jahr.

12.04.2019

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/schon-mehr-als-700-gruppen-  
haben-das-saxum-visitor-center-  
besucht/](https://opusdei.org/de/article/schon-mehr-als-700-gruppen-haben-das-saxum-visitor-center-besucht/) (13.01.2026)